

La presse iranienne fait une large place à la visite Mohammad Javad Zarif à Cuba



La Havane, 24 août, (RHC).- La presse iranienne a fait une large place à la visite du ministre des Affaires étrangères de ce pays, Mohammad Javad Zarif à Cuba.

Bon nombre de journaux et d'autres médias s'accordaient à saluer le bon niveau des relations bilatérales et fournissaient des détails des activités du chef de la diplomatie iranienne à La Havane.

Les principales chaînes de télévision ont diffusé en particulier les images de l'entretien entre lui et le président cubain, Raul Castro et du moment où il a déposé une gerbe devant le monument de José Martí, Héros national de Cuba, sur la Place de la Révolution.



Radio Habana Cuba